



école
nationale
supérieure
d'
architecture
de
Nancy

JEU. 28 AVRIL 2016 / 18h à 19h / Amphi B

LE GUIZHOU, UN TERRITOIRE PATRIMONIAL SOUS PRESSION URBAINE

RÉGIS AMBROISE
INGÉNIEUR AGRONOME

Aujourd'hui président de l'association « Paysages de l'après pétrole », Régis Ambroise a participé à plusieurs voyages d'études dans le Guizhou, province de Chine où se situe notamment le village Zengchong dont il est question dans l'exposition « ZENGCHONG, VIVRE DANS UN VILLAGE DONG, AU XXIE SIÈCLE ».

il a notamment participé à la manifestation « Lumières sur le Guizhou » organisée en décembre 2014 à l'initiative de Françoise Ged par La Cité de l'Architecture et du Patrimoine et l'Observatoire de l'architecture de la Chine.